

AGRUPACIÓN ANDACOLLO PATRIMONIAL RESCATA EL APOORTE DE MIGRANTES

GASTRONOMÍA Y DANZAS EN ATRACTIVO ENCUENTRO MULTICULTURAL

Los vecinos disfrutaron de una colorida tarde de baile, música y comida en la Plaza Gabriela Mistral.

En el marco del proyecto "Programa Integral Rescate del Patrimonio Cultural de Andacollo", la Agrupación Andacollo Patrimonial realizó el Encuentro Multicultural, una actividad que reunió a vecinos y migrantes en torno a la gastronomía, la música y las tradiciones latinoamericanas. "Este ha sido nuestro año como agrupación y esperamos seguir trabajando para que Andacollo mantenga viva la fe en La Chinita, el trabajo de los mineros artesanales y el rescate de la cultura ancestral", señaló la presidenta de la agrupación, Gina Videla.

La jornada, que contó con la participación de personas provenientes

de Argentina, Colombia, Ecuador y Bolivia, quienes compartieron sabores típicos de sus países, fue parte de las iniciativas presentadas por la agrupación en la Mesa CAT, con el objetivo de fortalecer el vínculo entre culturas y visibilizar el aporte de las comunidades migrantes en la comuna.

Además de la muestra gastronómica, los asistentes disfrutaron de presentaciones artísticas como danzas tradicionales y música latinoamericana, a cargo de la agrupación Cullu Marka y el ballet Alas de mi Patria. De igual manera, el cantante Willy Castillo emocionó al público con boleeros, mientras una pareja se destacó bailando tango.

Este evento se suma a otras actividades realizadas durante el año por la agrupación, como el tour en la Sala



Colombia en colores, su música y ricos sabores.

de la Historia Minera -que convocó a más de 700 personas- y el Seminario de Preservación del Patrimonio y las Raíces Ancestrales de Andacollo. Videla destacó la importancia de unir las

raíces latinoamericanas y reconocer a quienes vienen de otros países. "Ellos llegaron para ser un aporte y nosotros queremos visibilizar lo que hacen por el bien de la comunidad", finalizó Videla.

Conmemorar el Día de la Minería es importante.

Reafirmar el compromiso con la seguridad y los valores que nos unen como industria, es fundamental.

Teck / En el mundo de la minería, el mundo debe estar primero